



Arranca la discusión de la reforma electoral en San Lázaro

Las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Político-Electoral y Gobernación de la Cámara de Diputados acordaron la creación de un grupo de trabajo con 21 legisladores, para avanzar en el dictamen de la reforma electoral. PRI, PAN, PRD y MC afirmaron que no aprobarán una reforma que dañe a las instituciones electorales del país. El señor Alito, muy platicador con el señor Mier; en él va a recaer, como presidente nacional del tricolor, mucho de lo que pase en la Cámara baja.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AE2cjiaeiNP%2DZbg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211182&parId=root&o=OneUp>